



Un teatro entre todos

Laroles (Nevada)

Proyecto presentado Conama 2013



www.unteatrentetodos.com



Laroles con la Sierra de Gador de fondo



Laroles (Municipio de Nevada)

Ubicado en la Alpujarra granadina, el municipio de Nevada se encuentra en un entorno natural de gran belleza pero, como muchas comunidades del medio rural, se enfrenta a problemas que ponen en peligro el crecimiento demográfico y debilita la economía local, tales como la despoblación, el desempleo, la falta de recursos y la escasez de oferta cultural.

El Ayuntamiento de Nevada, para intentar poner freno a esta situación y consciente de la necesidad de encontrar soluciones innovadoras y sostenibles a estos problemas, como se contempla en la Agenda Local 21 del municipio, ha puesto en marcha el proyecto “Un Teatro Entre Todos”

ANTES



DESPUÉS



“Un Teatro Entre Todos” es un proyecto comunitario que propone transformar una de las antiguas eras de trillar del pueblo de Laroles (Granada) en un teatro al aire libre con el propósito revitalizar la economía local y favorecer el asentamiento de la población



1º

La primera fase del proyecto consiste en la restauración de la antigua era como escenario del teatro (ejecutada verano 2013)



2º

La segunda fase consiste en la construcción de unas gradas de piedra alrededor de la era para crear un “anfiteatro” (prevista para primavera 2014)



La construcción del teatro se define por:

Utilizar las materias y métodos de construcción tradicionales de La Alpujarra



Preservar el saber tradicional de la población local y promover la transmisión de conocimientos tradicionales a las jóvenes generaciones

Terrazas agrícolas alpujarreñas

Crear un espacio que esté en armonía con el entorno natural que lo rodea

Enseñando técnicas tradicionales

Involucrar a la comunidad local

Con el objetivo de conservar un patrimonio de gran valor histórico y sentimental, dándole además un nuevo uso



Sardinada popular para celebrar la finalización de la primera fase



Vista desde una de las eras

Una larga tradición de teatro

El proyecto se está desarrollando conjuntamente con la Asociación Cultural El Dragón Mágico y nace de un programa de fomento al teatro que lleva 5 años realizándose con gran acogida en el municipio y, que a su vez, sigue las huellas de una larga tradición de teatro de afición en la zona que remonta hasta la guerra civil



Talleres de teatro con 27 niños de la zona

Programa de fomento al teatro: talleres de teatro para niños desde 2009

El atrezzo y vestuario hecho por voluntarios

